

古ヶ崎小だより 3月

～笑顔あふれる古ヶ崎小～

令和4年2月28日
松戸市立古ヶ崎小学校
校長 櫻井 忍
学校だより 3月号

令和4年が始まり早くも2ヶ月、月日が経つのは本当に早いもので、学校生活としての1年間は、残りひと月となりました。まだ寒い日もありますが、さすがに3月に入ると日も長くなり、寒さの中にも春を感じるようになります。松戸市の防災無線から流れる「よい子の放送」は、先月より帰宅を促す時刻が17時となっています。校庭で遊んでいる子どもたちが「まだ明るいから遊べるのになぁ・・・」と名残惜しそうに帰っていく姿が印象的でもあります。



さて、毎年この時期にお子さんと一緒に考えてほしい話題として「現在の学年での1年間はどうかだったでしょうか？」ということがあります。

○頑張っって取り組んだことが、納得のいく結果として表れた。

○努力はしたが、思うようにいかず悔しい気持ちや残念な思いをした。

○感染症への対策や様々な生活環境の変化により計画していたことが予定通りには進まなかった。等々さまざまなのが思い浮かぶに違いありません。

学校においても、学年に応じた振り返りをして年度のまとめをしていきます。まずは先日、年間行事において締めくくりとなる「6年生を送る会」を行いました。今年度も残念ではありましたが、例年のように体育館で一堂に会しての進行はできませんでした。しかしながら、各学年とも6年生へのこれまでの感謝の気持ちを様々な方法で表現し、和やかなひと時となりました。最後に6年生からも1～5年生へのお礼のメッセージもあり、大切な児童会行事の締めくくりとなりました。「締めくくり」で、もう一つお話ししたいのが、今年、その締めくくりの方法を変更した持久走の取組についてです。これまでは最後に大会を行い、個人の努力の成果を学年内で順位付けすることで結果を確認していましたが、今年度は「一定の時間内に自分自身が走ることができる距離をどれくらい伸ばせるか」で取り組んだ結果を確認するようにしました。締めくくりの方法として「今までのほうが・・・」という意見もありました。私自身も持久走に取り組んだ場合の締めくくりは「マラソン大会」を当たり前のよう考えていたのですが、今回、締めくくりの方法を変えたことにより「もう少し自分の走る距離がふやせるかも」と努力している子どもたちの様子が多くみられました。締めくくりで順位をつけていた時には、大会後、子どもたちが持久走に取り組む様子は見られませんでした。今年度は「らんRUNフェスティバル」の後にも体育学習の一環として走っている姿を見ました。持久走の取組としての本来のねらいである発達段階に応じた心肺機能と足腰の増強を図るためには、長期間行う方がよいに決まっています。「大会をしなければいけない」というこれまでの自分の概念だけが最善の方法ではない・・・と改めて考えさせられた出来事でした。

あわただしい日々がもうしばらくは続きそうですが『時間』は誰にでも平等です。しかし、その使い方によっては、個人それぞれで結果に差が生じることもあると思います。6年生は、いよいよ卒業まで13日。1～5年生については、修了式まで17日の登校です。6年生が残してくれた足跡を大切な宝物とし、新たな歩みをこれからも在校生全員で続けていくことが大切です。

学校でも最後までけがや事故、感染症対策には十分気をつけたいと思います。ご家庭におかれましては健康面への配慮ならびに新年度に向けた準備をお子さんとともに行っていただければ幸いです。

校長 櫻井 忍

<お知らせ・お願い>

① 教育相談日・スクールカウンセラー来校日

今月の教育相談日は**15日(火)**です。学習面や生活面など、何かお困りのことがあれば担任に気軽に声をかけていただきお話ができます。また、担任を通さずに教頭や養護教諭等に直接連絡していただいても構いません。**教育相談日以外の対応も可能**です。スクールカウンセラーとの面談は**3月4日(金)**で可能です。空きはまだありますので、担任等を通してお申し込みください。(右下の用紙をご活用ください)



② 定期的・入院時などのPCR検査・学校の欠席について

PCR検査と言っても、濃厚接触者に特定または疑いのための検査や、お勤め先で定期的実施される検査や、入院するときに念のために実施する検査など様々なパターンがあります。感染の疑いがありPCR検査を受ける場合(本人・ご家族)は、事前に本校教頭までお知らせください。PCR検査の結果が出るまでは、保健所等の指示があるまでは学校を欠席してください。お子様の登校についてですが、次の通りとします。



- ・登校することができる。……発熱等の症状がなく、定期的な検査や入院のためのPCR検査の場合
- ・登校することができない。…濃厚接触者に特定、または、その疑いのためのPCR検査

PCR検査を受検された際や、陽性報告など、コロナ関係のご連絡については、出来るだけ早めにお願ひします。(047-364-5118 または 070-2483-8507)

本人だけでなく、「ご家族(同居人)」に少しでも体調に異変がある場合は「欠席」させることを徹底してください。

マスク着用については、感染防止効果の高い「**不織布マスク**」着用のご協力をお願いします。

ご家庭でのご協力により、学校閉鎖・学年閉鎖・学級閉鎖を防ぐことができます。引き続き、ご協力をお願いいたします。

③ コロナに感染した場合の出欠席の扱いについて

保健所や医療機関から指示がない場合は、次の基準で判断をお願いします。

- ・発症翌日(無症状の場合は検査日翌日)より、10日間が自宅待機期間(無症状の場合は7日間)となり、11日目(無症状の場合は8日目)から登校可能となります。(症状軽快後72時間経過していることも条件です)
- ・陽性者との最終接触日(同居人の場合は家庭内隔離を始めた日)の翌日から7日間が自宅待機期間となり、8日目から登校可能となります。
- ・家族内での複数陽性者が出て治癒日が異なる場合、各自の治癒日ごとに待機終了となるため、それぞれで登校可能となります。また、1人が陽性者で、その他が濃厚接触者の場合、濃厚接触者の方は先に登校可能となります。ただし、ご家庭で心配される場合は出席停止で大丈夫です。



④ 「千葉県新型コロナウイルス感染症検査キット配付・陽性者登録センター」について

重症化リスクの低い方を対象に、検査キットを無料で配付し、それを使用して医者にかからずに自宅で検査する事業が始まりました。その情報をもとに医師が陽性者であることを確認し、発生届の作成・提出を行うことができるようになりました。詳しくは県のHPをご覧ください。(検索すると出てきます)

⑤ 引っ越し(学区外に転出)する場合は、すぐにご連絡を!

引っ越しを予定しているご家庭、特に学区外への引っ越しについては、早めの連絡をお願いします。現在、日本中の学校で来年度の学級編制をしています。その際、児童数の変動によってクラス数や教職員数が変動することがあります。1人の変更で、大きな変更が生じることがあります。

・引っ越し先の情報(住所、新しい小学校名など) ・引っ越しをする日などを担任を通じて速やかに連絡をお願いします。



----- き り と り せ ん -----

【 年 組 氏名 】

※ () に○を付けて、必要事項を記入して担任、教頭、養護教諭などにご提出ください。

★教育相談を希望します () 月 日 担任・その他【 _____ 】

★スクールカウンセラー面談を希望します () 月 日 を希望します。